



Interview de 3 participants au Projet Ski et Handicap

Ania ORKISZ, Master 2 :

« Créer une âme à ce master SEPHN passe par un collectif soudé et par le partage d'expériences communes constructives. C'est exactement ce qui ressort de projet « Ski & Handicap » : Apprentissage, découverte, sensibilisation rires et bons moment sont ce que je retiens de cette belle semaine. Nous avons réussi à trouver un bel équilibre : une formation enrichissante auprès de l'association Antenne Handicap d'une part, avec notamment un temps de formation théorique qui m'a véritablement permis de comprendre la logique d'activité de l'association auprès de personne en situation d'handicap et des temps entre nous d'autre part, où nous avons pu profiter d'un cadre magnifique pour vivre une semaine qui a soudé une belle équipe.

Je suis convaincue que la qualité et la pérennité de ce master se fera également à travers un collectif d'anciens élèves attachés à ce qu'ils ont vécu dans ce temps de formation. Ce projet a donc été à la fois l'occasion de nous sensibiliser à une problématique de société majeure tout en mobilisant une équipe d'étudiants efficace et attachante. Merci à tous les participants, à tous les partenaires de ce projet, à l'équipe pédagogique qui nous a offert la possibilité de partir, cette semaine a été formidable ! »





Baptiste Fleureau, Master 1 :

« Une semaine ensoleillée à la Plagne très agréable avec la possibilité d'avoir une courte formation aux outils de l'association Antenne Handicap permettant aux personnes présentant différents handicaps de skier debout ou assis. Une première journée de formation intéressante avec de nombreuses informations sur le fonctionnement du ski et des outils. Les deux matinées suivantes n'ont pas très bien débutées avec un formateur qui était principalement occupé avec ces clients. La seconde partie des matinées a été intéressante et nous a permis d'utiliser les différentes machines utilisées par l'association ce qui est formatif au niveau du ski. Une courte formation qui nous a permis d'appréhender le Handi-ski au mieux. Le reste de la semaine fut très agréable puisque nous avons pu profiter des nombreuses pistes du domaine de la Plagne »

Vincent Brunet, Master 2 :

« Ce projet a été pour moi une excellente expérience et pour diverses raisons ! De sa conception jusqu'à sa réalisation, nous avons pu apprendre en travailler en équipes, à échanger en conciliant au maximum les intérêts des étudiants ! Ces journées de formation avec Marc Gostoli m'ont permis de renforcer mes connaissances sur le monde du Handisport et l'accessibilité à l'activité pour les personnes à mobilité réduite. De plus, cela nous a permis de nous rencontrer une personne totalement investi dans son métier, qui a une manière de réfléchir pour le moins particulière.

Je voudrais sincèrement remercier la fondation FDJ, ainsi que Erwan Le Pechoux, Ines Boubakri, l'ensemble des personnes qui ont participé aux projets (intervenants, formateurs, étudiants) pour leurs confiances et leurs générosités. Nous ne pouvons qu'être satisfaits de ce que nous avons fait et j'espère que ce type de projets sera reconduit dans les années à venir... »

Photo de l'engin créé par Marc Gostoli ; le GoToSki

